



# ひがしいずようちえん

- 職員室だよ！ -



ひがしいず幼稚園 R 6・3・14

## そら組さん、ありがとう！小学校に行ってもがんばってね！

面倒を見てもらったり、手をつないでもらったり、お店に招待してもらったり、いろいろなことに挑戦をするかっこいい姿を見せてもらったり…と、ひがしいず幼稚園の頼もしいリーダーだったそら組さん。お別れの日が近づいてくるとなんだかさみしい気持ちになりました。

そら組さんとの楽しい思い出作りとお礼を込めて、お別れ遠足とお別れ会を行いました。

お別れ遠足は、全員で園バスに乗ってアニマルキングダムへ行きました。開園直後だったこともあり、動物たちがエリアに出ていくところや朝ごはんを食べている様子を見ることができました。今年度は給食になったので、みんなでシートを広げてお弁当を食べる機会がありませんでした。その分、お弁当箱の蓋を開けるときの子どもたちの顔は嬉しくてニコニコ。みんなおいしそうに食べていました。

食後は、芝生の上で走ったり転がったり、恐竜広場を歩いてアニキンを後にしました。動物に触れ、体を動かし、思い切り楽しんだ子どもたちは帰りの園バスの中ではzzz…。きっとそら組さんと楽しく過ごした夢を見ていたのかもしれない。

お別れ会では、年長さんの思い出のスライドを見たり、みんなでゲームをしたり、プレゼントを贈り合ったりなど楽しい時間を過ごしました。会の後には、みんなで丸くなり給食を食べました。

そら組さん、小学校に行っても幼稚園のことやみんなのことを忘れないでね。楽しいことを見つけてたくさん挑戦してね！

大きな声でかっこよく司会をしてくれたにし組さん、次の幼稚園のリーダーはまかせたよ！ほし組さん、盛り上げてくれてありがとう！



## 家庭教育学級閉級式・応急手当講座

家庭教育学級閉級式において、保護者対象の駿東伊豆消防の消防士さんによる“応急手当講座”がありました。火傷、出血、誤飲、骨折が疑われる時などの応急手当の仕方を教わりました。

三角巾の使い方や段ボールや新聞紙を使って負傷した箇所を固定する方法を実践。意外と知らなかったこともあり、いざ！というときに役に立つことを学ぶことができました。

消防士さんたちが乗ってきた救急車・消防車に興味津々の子どもたち。乗ることはできませんでしたが、消防士さんの話を聞きながら、じ〜と車内を覗いていました。また、消防車についている梯子を伸ばしてもらおうと「うわあ〜、高〜い！」と歓声が上がりました。少しの時間でしたが、貴重な体験ができました。



## 給食 だ〜いすき！！

遊んでいるところに、ちょうど給食が運ばれてきました。

給食センターのおじさんに駆け寄り「いつも美味しい給食を運んでくれてありがとう！」とお礼を伝えていました。

今年度から始まった給食。子どもたちは給食が大好きです。



## こころも体も大きくなったね！

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。無事に今年度の修了式・卒園式を迎えることができました。いま思い返せばあっという間の1年でしたが、成長した子どもたちの姿がより一層頼もしく感じます。

4月、子どもたちも、お家の方も、職員も、気持ちを新たにスタートしたひがしいず幼稚園！統合して1年目。前年度から交流はしていたものの、初めのうちは元の幼稚園の友達と過ごしていた子どもたちでしたが、すぐに気の合う友達を見つけ遊びだしていました。

入園当初からいろいろなことに興味をもち、異年齢児からの刺激を受けていたほし組さん。4人でしたが、何倍にも感じるようなパワーで毎日楽しく、どこにいても“ほし”のように輝いていました。

自分たちの考えや経験したことを出しながら、全力で楽しんでいたにし組さん。一人一人がもっているイメージを友達と繋げ、そら組さんの遊びに挑戦したり、一緒に楽しんだり、ほし組さんを遊びに招待したりと“にし”のようにみんなを架け橋になってくれました。

園のリーダーとして頑張ってくれていたそら組さん。入園したばかりの年少さんの面倒を見たり、係の仕事に責任をもって取り組んだり、運動会では力強い応援でチームを引っ張ってくれました。また、楽しい遊びの発信者として年下の友達にたくさんの刺激を与えてくれました。幼稚園のみんなを“そら”のような大きな気持ちで受け入れてくれました。

今年度は、園目標に『夢中になって遊び込める子』～考えよう・感じよう・やってみよう～を掲げ、取り組んできました。遊びを思いっきり楽しみ、苦手なことにも挑戦したり、友達のことを思って行動するなど、それぞれが力いっぱい頑張り、興味のあることや面白そうなことに夢中になって遊ぶ姿が見られていました。

また、給食も始まりました。初めのうちは苦手な献立に苦戦していた子ども、友達の食べている姿や励ましの言葉に刺激を受け、「一口…」「もう少し…」と挑戦し、全員が配られた給食を完食できるようになりました。

心も体も大きく成長した子どもたち。そら組さんはもうすぐ1年生！にし組さん、ほし組さんは一つお兄さん、お姉さんになります！これからの子どもたちの成長がますます楽しみです。「がんばれ！！ひがしいず幼稚園の子どもたち！」

日頃より、幼稚園教育にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今年度も、保護者の皆様のおかげで、無事に楽しく過ごすことができました。子どもたちの成長を喜び、見守っていただけたことに、とても感謝しています。

今年度は、感染症対策が緩和され園生活や行事でも以前の様子を取り戻してきました。PTA活動やボランティア、PAVoも予定通り行うことができ、子どもたちも楽しい経験がたくさんできました。来年度も、保護者の皆様と協力し合い、子どもたちのために楽しみながら活動していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。1年間…ありがとうございました。

